



«Parkieren Birsmatt»

Entlastung des Quartiers von übermässiger
Parkierung sowie Zufahrts- und Suchverkehr
(Pilotprojekt)



Um die Verkehrssituation im Birsmattquartier während der stark frequentierten Sommermonate gezielt zu verbessern, startet die Gemeinde am 5. Juni 2025 ein Pilotprojekt. Ziel ist es, die Parkplatzverfügbarkeit für die Quartierbevölkerung spürbar zu erhöhen und den Zufahrts- und Suchverkehr im Quartier besser zu lenken.

Verstärkte Parkplatzkontrollen

Während der Hauptbelastungszeiten finden die Kontrollen in der Blauen Zone regelmässig statt. Das Überschreiten der erlaubten Parkzeit sowie das Parkieren ausserhalb der markierten Felder wird konsequent gebüsst.

Ausweitung Parkscheibenregelung

Um die Parkierungsmöglichkeiten besser zu lenken und kontrollieren zu können, wird die Geltungsdauer der Parkscheibenregelung ausgeweitet. Neu gilt diese täglich von 08.00 bis 23.00 Uhr (statt bisher Montag bis Samstag von 08.00 bis 19.00 Uhr).

Tagesparkkarten

Tagesparkkarten sind im Birsmattquartier während des Pilotprojekts nicht gültig.

Die neuen Regelungen werden gut sichtbar signalisiert.

Was bedeutet das für Sie als Anwohnerin oder Anwohner?

Wenn Sie eine Anwohnerparkkarte besitzen, ändert sich für Sie nichts – Sie können weiterhin wie gewohnt parkieren. Unterstützen Sie die Massnahmen zudem, indem Sie Ihre Gäste auf die neuen Regelungen hinweisen.

Während des Pilotprojekts (Anfang Juni bis voraussichtlich Ende August 2025) führt die Gemeinde ein Monitoring durch, um die Effekte der Massnahmen zu überprüfen.

Fragen oder Rückmeldungen?

Bei Fragen oder Anliegen wenden Sie sich an:

Gemeindeverwaltung Birsfelden

Abteilung Bau, Verkehr & Umwelt

E-Mail: bvu@birsfelden.ch

Telefon: 061 317 33 30